

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 07. August 2008

Rad- und Fußwege Hochkreisel (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, inwieweit der Bürgersteig Rampenstraße von und zum Hochkreisel mit geteilten Rad- und Fußwegen auf dem Bürgersteig ausgestattet werden kann.

Beispielsweise weist die Auffahrt von der Rampenstraße zum Hochkreisel keine derartige Beschilderung auf. Eine Nutzung des Fußweges durch Radfahrer ist aber gängige Praxis.

Bislang ist nur der Bürgersteig der Eisenbahnstraße zwischen Kasteler Bahnhof und Hochkreisel als Rad- u. Fußweg ausgeschildert.

Beschluss Nr. 0086

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin